

私が本当におすすめしたい理由

1日1gの少量摂取を可能にしました。

ピュアコラーゲンは純度100%で混ざりもの(不純物)が一切ないので、他のコラーゲンに比べ、吸収率が非常に高く、一日1g(小さじ1杯)で効率よく吸収されます。美容と健康に、良質なコラーゲンを毎日積極的に取り入れることで、新陳代謝を上げるのでいつまでも若々しくいらっしゃれます。

無味無臭だから、 本来の味を損ないません。

コラーゲンは体に良いと分かっていても、「まずくて飲めない」や「コラーゲン特有の臭みを消すために他の成分を混ぜて味付しているので口に合わない」というお声をよく聞きます。ピュアコラーゲンは特殊な技術で「臭い」や「味」の成分を取り除くことが出来たので、何に混ぜてもその食品の味を損ないません。お茶やコーヒー、ヨーグルトなど朝晩などのタイミングで摂取しても良いので飲み忘れることがないので長く続けられることは大きなポイントです。

熱に強いため、 いろいろな使い方ができます。

従来のコラーゲンに比べ熱に強いため、飲み物に混ぜるだけではなく、炊飯やいろいろな料理に使うことができます。また、体内に取り入れるだけでなく、水に溶いて顔にぬるなど外からも取り入れることが出来、工夫次第でいろいろな使い方ができます。

水にもすばやく溶ける顆粒タイプです。

水分をまったく含まない顆粒タイプですので、安全性に優れています。しかも、防腐剤などの添加物もいっさい含みません。無添加の100%コラーゲン食品ですので、子供から大人までどなたにでも安心してお召し上がりいただけます。また、顆粒タイプは溶けやすく、冷たい飲み物にもさっと溶け、体に吸収しやすいのも特長です。

1日わずか87円で始められます。

一日87円、一袋3500円という低価格を実現。毎日継続して飲み続けるものだから、経済性にも配慮しました。

出会いは15年前。主人がどこからか入手してきたのがピュアコラーゲン。そもそも今まですぐに結果が出ないサプリを飲んでも続いたためしがない、飽き性の私。続かないし、効いてるのかよくわからないのが薬ではないサプリの一般的な認識で結果が出にくくのも続けられない理由でした。効果もすぐに表れたのも大きくて仕事で疲れ果てた時には少し多めに摂取すると、次の日の朝まで疲れが残らずにすっきり起きれたり、何となく肌の調子もいいような、

当初の変化はそんな感じくらいだったけど、とにかく飲み方が簡単なので、飽き性の私でも15年飲み続けられているのがポイントです。わざわざコップに水を入れてサプリを口にする、たったこれだけのことだけ忙しいと出来ないし忘れててしまう。でも食事は必ず取るので、そのついでに調味料と同じ感覚で混ぜればいいだけでした。また15年長く飲み続けたことで一番実感しているのは体力面。フットケアサロンを19年経営しているが、スタッフは全員年下で20代~40代。ピュアコラーゲンのおかげで若いスタッフとくらべても根本的な基礎体力が私の方があると感じます。

それと、年齢とともにシミやしわは出きてくるけど、濃いシミや深いしわは出来てはないし、肌の水分量は年齢の10歳以上若い数値でした。いつも20代の子供がいるというと、相当若い時(10代とか笑)に産んだと思ってもらえる。若く見られるというのは女性としてやはり嬉しい限り。

実験としてピュアコラーゲンの摂取をいったん中止すると、一週間くらいで膝に何となく違和感を感じ、歩くと鈍痛が起きはじめます。

慌てて再度摂取しはじめると、違和感がなくなっていく。

こんな変化が如実に表れるので、もう今では手放すことは出来ません。

とにかく毎日簡単に摂取できる続けやすさが、長く飲み続けられて、結果大きな変化に繋がっていると思う。

大きな変化というよりかは、細胞が劣化しにくい状態を作ってくれていると実感しています。

私がフットケアサロンを経営しているのは、お客様に喜んで欲しいから。その喜びは「健康」を手に入れた時に訪れます。

健康あってこそです。
若くても年齢を重ねても。
本当におすすめしたいから、
ご紹介させて頂きました。



PURE
COLLAGEN

商品のお問い合わせは

022-712-8601

㈱ピュアフット
代表取締役 菊池 晴香
1967年生まれ

PURE
COLLAGEN

Source of happiness

私が、本当におすすめしたいから。



PURE
COLLAGEN
3500yen/40g

PURE FOOT
<https://purefoot.jp>

